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' Presidenie ìng. Ar¡nando Sención \riizman; buenas iardes regidores, con
fundamento en ios artícuios 2g frección r,3c,32,47 fracción il, de ra Ley der
Gobìerno y la Adminìstración púbiica rv,runicìpai der Esracio de iaiisco, así como ro
establecido en los arrÍcuios 6. 7. g, g, 10. i 1, 12, 13, 14 der Regramento
organizacional del AyuntamÍe nto y ia Acr.-rinrstración pública 1\,iunìcìpar; hago de su
conocimiento que con fecha 3f cìe mayo tle 2022,se res convoco en tiempo y forma
a efecto de llevara cabo ia Novena sesíón orcinaria a ceiebrarse er día üz de junio

2822, a las f i:00 once horas, en ras Insiaraciones der Audìtorio Munìcipar Luis
aldo colosio' en ra carfe Ju'¿rez número 12 de esta municipaÍidad

-1tÌ1,1"*.L rl--.-=____å=_

Presidente rng- Armanc.ro sención Guzrnán: Le pediria secretarío der
miento, tome LISTA DE .qS¡STãi{C;,À

rio del Ayuntamiento Fai:ro Lapez í!ioreno; con gusio presidente;

.- lng. Armando Sención Gi¡zn:á¡.

.- Adriana Sánci-iez Rodrígrez.

-- Fernando Darei Guardado Gorizáiez.

,- Ma. Rosario Tiracio Castañea'a

.- Benito Franco Serrano.

.- Luz Angéiica l\4orales Rubio.

.-Jose Luis González Ahumaca.

.-Luz Guillermina Mendoza Ðarragán.

.-Juan Pablo Barajas Guiiérrez.

0.- María dei Rosario Macíef JÍménez

1.- Luis René Ruelas Orlega.

?RÊSENîË.

( ¡ \L9q¡\ i L

P.ìESÊN;-.

' J\LJL,! IL.

PRESÊNTE.

I ¡ \LVL¡\ I L.
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' 

L.

D!l-cE:\irr¡ ¡\LvL¡\ ¡ L.

PRESENTE.

PRESENTE.

PRESENTE.

cretario del Ayuntamiento Fablo López Moreno: Hago de su conocimiento
sidente que se encuentran pi'esentes 1'1 edìies de un totar de .1 1 once, lo

quórum legal para sestonar

Venus*.íanc Carranza NÒ_
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Presiderrfe lng. Armand* Ser:ciór: Gu¿¡¡á¡:: i._c pediría al Secre[¿irrc del
Ayuriaräieiìic cre reciur¿i ar c.;icic¡-r cer cía, proplesic pera esta Ncvena sesión

Con Eusto Presidente ej

"\
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Orcinarìa

Secretarlo clei Å,yuntarn?ento pabJo López Moreno
Orden dei dia es el sìguienie:

i,- Lista cie asistencia

li.- Declaración del quórum legai

lll.- Aprobación del orden iel dia.
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IV.- Aprobación del Acta de ia Octava Sesión oe Cabilco.

V .- se autorice ra apo(acróe anuar a Ia insiitución conocÍda por sus sìgras,,JlMAL,,
cual se denominada "La Junta" de ccnformioad a¡ convenro De creación Der

Referido organismo interr-nunicipai, iirmado ei día 03 de septiembre cie 2019, por ra

'' : .". 
" 

conformidad a los índices ce infiacion anuai publicacios por el Banco de México.,'.,., . |.'.:.

, ,, ;, Riesgos psicosocìales (COMt SALIv:Ë).
:

'' .;;,,1, :.

. |.:; :. :: : ,

,;'., ',, ,,,:,,,;)dll'- El lng. Armando Sención Guzmá¡, solicita la autorizació n para)aejecución de
proyecto denominado "La AdquÌsicìón De Herramientas para hacer frente a la

iolencia social en villa corona" en el cual fue beneficiado por un monto totai de

'000.00 (doscientos mir pesos 00/r00 m.n.) DENTRO DE LA MODAL|DAD il
L PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO A LA TRANSVERSALIDAD DE LAS

ERSPËclrvA DE GENERO (pFTpG) para elejercicio ftscat2022, es Ìmportante
nifestar que el recurso será ejecutado por- "ìNSTANCIA MUNlclpAL DE LAS

UJERES'para la adqr-risición de recursos materiales y la contratación de personal
ializada de gener'ar açciones que íomeirten los cierechos de las mujeres y

inuir las brechas de desiguaidad de oport,.;nidades entre mu,ieres y lrombres. lo
al se somete a votación y es api^obacio por iunanimídad o por un porcentaje de

{
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ix.- Auto¡rzación para qi-:e ei *iii:iico lrr_ri.ìcipai Ei i_ic Fer-nardo larer Guarcracro
Ganzá¡ez pai'a ilevar a caic ia sc;rc:r.uci ie rr.esupi_resic cc ob¡a anie ia comisión
Federai de Ëiectric;iacl icFi:ì plia ei \,ìercaicr ilunìcipal uriicacû e¡ ia calie iuárez
#3. Colonia Ceniro de \¡iira Ccrci:a, ¡ai.scc.

x'- Autorización para que se suscrìba ei convenìo c'e coiaco¡-ación entre er centro
de prevención sociar cier Estado De iaiísco y ei rvlunicipio de viila corona, Jaris_o.
Lo anteriorpara darcumplimìenlo a io ciìspuesio en eì ariicufo 21 de la Constitución
Política de ros Estados unidos ivrexicanos, ios articuios r y ,i7 dera Ley Generar de
Prevención Sociar de ra viorencia y ra Deiincr,encia, articuro 10 de ra Ley der Sistema
de seguridad Púbrica para er Esiado de Jarisco, artícuro .1 ,3,4fracción IV. .,l 3,14,
15' 17 y 23 de la Ley de prevencÍón sociar de ia víorencia y la Derincuencia der
Estado de Jarisco y demás ordenaniienios ;urídícos apricabfes. Así como ro
dispuesto en er Pran Nacionar ce Desarroiro y er pran Nacionar de prevención socíal
contra la Violencia y la Delincuencia.

xl'- Autorización para ia suscripción der "convenÌo Marco De coordìnación v
colaboración para Er Impurso En La irnpiementación De Mecanismos De

rrupción" con ra controiaria Der Estado ie Jarisco, y ra otra parte er rr.ilunìci
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De Villa Corona, representado por presíderrte, lnç. Arma¡c.lo Sención Guzmán
Sindico Municipar, Lic. Fernancio Dai-er Guarciado Gonzárez , Sec¡'etario General,

p¡o
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Lic. Pablo López Morenc y el Represe

,.:,,,:', ,,.:.,Municipal, L.C.P. Daniel paredes Valle.
::::. ::

l.- Aprobación de los gaslos reaiizacos oor la Encargada de Hacienda Municipalmes de narza y abril öei Z_A2Z

lll'- se pone a consideracÌón oel pleno de esfe H. Ayuniamienro manifiesten su
a favor o en contra Ia rniciativa de Decreto que reforrna ros añícuros 15, 3sy

0 de ia constitución poríiica der Estado cíe Jarisco. por parte del congreso der
stado de Jalisco.

lV.- Asuntos Generales-

.- Clausura de la sesión

ntante Del Ói-gano lnterno De Control

Ven usÌ¡anÐ Catranza Nû. 24.,
Tels. 387 690 32 98 / s8t 69Ð 32 9.7 / 3A7
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Secreta;-io cie! Ayu;rtam;âi^¡iÐ ¡ral,-rc iórr¿;,0Ìo¡-e;-rc: Les peciiría inieEiantes cei
Pienc. quien este a ía,,cr.-f;,.:,.rj-r,.erç.)i,:rr,ì Lrel ci.cjen rjel cìra cJe esia sesíón. lo
manìí¡este levanianCo sJ r-¡ano

t^ oP el il¡ Utlr SE
IU

este Pleno, quien este a

nifieste levantando su mano

!l li i-',ie

l!
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Presidente Ing' Arrnando sención Guzmán: Una vez apr-obado er punto ilr dei
orden del día, pasemos ar punto número rv cuario, por lo que re pediría secretario
dei Ayuntamiento preEunte a lcs ìniegrantes del preno, si es su deseo hacer er uso
de ia voz respecto de este punio.

Secretario del Ayuntamientc Fablo López Moreno
punto número lV cuarto de ia orden clel día ciice:

Con gusto Presidente, el

- Aprobación def Acta de la Ociava Sesió¡ cle Cabijdo

secretario del Ayuntamiento pairio López trìoreno: rnfo¡-maries nada mas que
ta acta ya esta fìrmada r¡ aprobada pcr usieces y si tÌenen argún comentario

stamos a sus órdenes

cretario del Á.yuntamiento pabro Ló¡:ez Moreno: soio quiero agregar en er uso
e mi voz informativa que la Acia de ja Octava Sesión Or,Cinarìa ya fue firmada y

por todos los integranies de este p;eno

orA: se integra a ra sesión ra regícíora María der Rosarlo Macier Jiménez
o las 11:10 once con diez mi¡rutos

o del Ayuntamiento pablo López Moieno: Alguien desea hacer el uso
ia voz en el punto lV del orden ciel Día.

rio del Ayuntamiento pablo Ló¡rez Moreno: Les pediría a los i

este Pleno, quien este a íavçr dei punto rv cuarto der orden der día, ro

anifieste levantando su mano

ecretario del Ayuntamíento pabio López Moreno: Les pediría a los integrantes

¡_
''\ ,.\-1uç:lt, I'

..--.-.--..---..

punto |v 
',t"lt[iB.gd"rpJ"9sñ.9f1 digu,itunr.o, c p 4s73o
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Pres!dente Ing- Årmando se'cÌó;-; Guz¡äarr: i;ìa,rez eÐrobacJo er irunro rV clei
or'rÐn cer ciia' casemos ¿i pi.;'io,1i¡ìi1eÌ-c ì,¿ quìnîc. iroi- io que re pedÌi-ia Ìa
Seci-eTai-io c'e iectura a¡ p:-rntc'y' ìrorìga a consiõ?racìón ce; pienr: dicho punîo.

secretario der Ayuntainierlo paj¡io López iuiolrno: De acuercjo pi.esidente,
punto V qui;rto del orden de{ cÍa:

v'- se autorice Ia apoñació¡. a¡uai a ia ristitución conocicia porsus sigras,,JiMAL,,
la cual se denom¡nada "La ..iu:ita" de conformiclad aì convenio De creacÍón Der
Referido organisnro ìntern, unicipai, fír'nrado ei día 03 de sepiiembre de 20.i g, por ra
cantidad de ar menos s30,Oct.00 mir pesos anuaies, circho rnonto se actuaiizará cre
conformidad a ros índices cie Ìniiacrón anuai pubrìcac.os por er Banco de México.

fr\
tsi

hi-
"ç-

¡,
iJ

ì

l\ J

xJ
1S

þ

,ffi

tario del Ayuntamiento pairro r-ópez Moreno: AlguÍen desea hacer er uso
e Ja voz en el punto V ciel orcjen dei Día

egidor José de Jesus Gonzaies Åhunrada: Nada mas aclarar que yo estoy a
r de esta propuesta ya que las propuesias cje JIMAL son muy ímportan tes para

..,..nuestro municlpio ya que nos apoyan en temas de ecoiogía, desarrollo rural e
dics forestales o siiuaciones de ese tipo

. Freside¡rte lng' Arnranclo sención G.uzrnan: en mi experiencia JIMAL colabora
con nosotros para conseguir maquinaiia incluso trabajan conjuntados con sADER

a limpiar canares, para que esos canares conectados a ra iaguna sigan creciendo
su debido tiempo por ro que coirsidero beneíiciosos para nosotros ese acuerdo

cretario del Ayuntamiento pabro López rvioreno; Les pediría a ros integrantes
e este Pieno' quien este a favor del punto V quínto dei orden del día, lo manifìeste
vantando su mano

oF me

residente lng. Armando sención Guzmár¡: Una vez aprobado er punto V quinro
el orden del dia, pasemcs ai punlo número vr sexto, por ro que Ie pediría

del Ayuntamìento c¡e rectura y ponga a consideración del preno dicho

'l i.

día

-J--.
U,j Venustiano Carranza No.24, Coloniâ Centro. C.p.,íS7SC
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Cei Ayur,tam!erilo .tr¿¡i:io Ló'ez ir.iciei ;o. Cc., ç;,,,rto pr"$S,nñi"l

'"."''' se'xtö punio Cel cjía dìce: %'s" i

Vj.- Auiorizacion paral¿ ç;,¡nícr,:¡ai:ìón ce i¿ Cci..tisic;t iviuiic;;:a; Ce S¿:iucl lvlertaf y
Rresgos Psicosoc jaies 

iCOlirì USAt_ ivi r )

Regidora Lu¿ GuiSíernrine ivjc¡rioza Earragán: ),o tenir-6 una cjuda, soio seria
confornrar una con;rsÌón o ianrúiciì:,e i¡rsta,¿iia ui-¡ niûcuio donie se res ce atención

secretario clel Ayuntarnienio Pabls Lapez i,.tlrareno: El desarrollo de dicha
comisión va a ser unos trabajos en función rje su natu-raleza.

secretario der Ayuntamiento pabro López iLioreno: Les pedíria a ros integrantes
de este Pleno, guien este a favo¡'der punto vr sexfo r.íei orcjen der c.ría, ro nranifieste
Ievantando su mano.
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f se somete a volación y es api"obado po

o del Ayuntan'¡ie¡r'ro Pabio López

r (unanimidad o por un porcentaje de 
\
M
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res a exto orde ,-t i .-

Q'.).--.¿,tç.il

residente fng. Arrnando sercién Guemán: Una vez aprobado er punto Vr sexio
el orden del día, pasemos ar ;:unto ¡rúnrero vil septimo, por ro que re peciiría

rio del Ayuntamiento ci'' iectura y ponga a consicei-ación dei preno dÌcho
unto

cretario del .Ayuntamíenî-o pabra López rvioreno: cori gusro pi-esidente;

l'- EJ lng. Armancio sención Guzmán. sclicita l¿ euiarizac¡ón para ìa ejecución cie
royecto denominado "La Acc¡uisición De lerramienias iara hacer frenie a la

cia sociai en virla co¡ora" en el cuai fre beneficiadc por un monto totar de
,000'00 (doscienros mii pesos 00i100 m.r ) DENTRO DE LA MoDAL|DAD Ir

EL PROGRAMA DE FORTALEC]MIENTO A LA TRANSVËRSALIDAD DE LAS
RSPECITVA DE GENERO (pFTpc) para er ejercicio fiscar 2oz2. es importante

r que el recurso será ejecutado por "iNSTANCIA MUNrcrpAL DÊ LAS
UJERES" para la adquisición de ¡ecursos materiales y la contratación de personal

specializado de generar acciones que fomenien los derechos de las mujeres y
isminuir las brechas de desigualdad de oporiunìdades entre mujeres y hombres. Io
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w,u,r¡¿.vi!la co ro n a.g o b. ra x
e la voz en el punto Vil c'ei o¡oen ¿sl þid[ets.
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regl;s c: LiüiJc üt. ,..::; .>i; .ì.. - _ u.-.c -.

Regidora Luz .ÂrIEeIica .,.o:;;,::; ;r.r.;,:;c

para ei trtnt;ie cei pic).rj;.c.
Ds ecnc esie punio soio es un requìsito

secretario crer Ayuntamienio iabio López fuìoreno: ;*es pecrii-ía a ros inteErantes
de este Pleno, quien esie a íavcr crer p.nlo ì/ri séptrmo der orden der día, ro
manifieste ievaniando su mano

¡d ee! cde d

?
L

w
Ëa

residente lng. .Armando Sención Guzmán Una vez aprobado el punto Vll

úrnero Vlll octavo, por lo que ie
ponga a consideración del pleno

éptimo del orden del dia, pasemos ai punto n

pediría Secretario del Ayuntamiento Ce Iectura y
icho punto.

cretario del .Ayuntarnienio Fabro López rlroreno: De acuercjo presidente:
punto VIll octavo deÌ orc.ie;r ciel cjía. cjice:

ll.- Autorización para c;ue ei sii:c.jÌco ilunicipai Ei Lic. Fernando Darel Guardado
bo ia soliciied de presupuesto de obra anie la Comisión
CFi) par-a el área gastronómica, ubicada en la calle
in ¡:ú;nero en ;a LccaiiCacl de Estipac, Munìcipio de Villa

c, Fernando Darer Guarciado Gonzáre¿: en ¡-eìació. con ef punto octa,ro y
de la orden dei día cri'cipalmente vienen siendo prioritarios estos dos

untos por lo que Ia cFE va a acudir y hacer una instaiación eléctrica, para nosotros
ese peritaje o esa veriiicación vanios a auiorÌzar esto.

idente lng' Armando sención Guzmán: Es po'esto que desgraciadamente
área de gastronomia de Estipac se estaba colgando malamente de la luz ya que
comisión nunca había iniervenido y es io que estamos regularizando a través del

ictamen o contrato que se iíene que hacer

c. Fernando Darel Guardaclo Gon¿ále¿: ya en este caso cada cabaña va a tener
propio contador de luz.

Venustieno Carranz¿ Na.21+, Colonið Centro, C.p.4573C
Tels. 387 690 3298 j 38 69c 3297 / 3A7 69A OA 75 / 387 690 33 0I
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Le in fcrmo Pres ¿: i: l. ; i ':;: ,: vc ieì o rcier: del
api-obó . ì1Ðr 't i vcio ,':t.

Presiclente ing- Armarido senció¡: Guzmán: una vez epì-obado ei punto Viri
ociavo ciei orden dei cía' flesenìcs ai pLrnto l'lúniero rX noveno y po'ga a
cons:Cerac¡ón del plcno ciclio pi,iio.

el punto IX del orden clel día, cice:

lX'- AutorizacÍón para que el síndico Municipar Er L:c. Fernando Darer Guardado
González para rrevar a cabo ia soriciiud de presupuesto de obra ante ra comisión
Federal de Erectricidad (cFE) pai'a er rr/rercado MunicÌpar ubicado en ra caile Juarez

Colonia Centro de Vliía Corona, Jaiisco

Secretario del ,Ayuntamiento pablo López i,ø4oreno: Les pediria a los integrantes
de este Pieno, quien este a favor der puntc rx cJer orden del día, ro manìfieste

. ,,: r 'r' levantando su mano.

.:
,,:, i:;,i.,

: i:.1,:aprobo, por 1,1 votos, a fevo¡.

" Fresídente rng' Armando senció¡l Guzmán: Una vez aprobado er punto rX
, ,' 

noveno der orden der día, pasemos ar ¡:unto nr.¡¡ne¡-o x decímo, por ro que re pediria
Secretario del Ayuntamienio ci'e lectura y someta a consideración del pleno dicho

secretario del ,Ayuntanrielrto Pai¡io LÓpez l\4oreno; De acuei.do presidente

É

*

punto

del Ayuntamiento pablo López lVloreno: Con gusto presidente; punto
mero X décimo de la orden del ciía dÌce:

Autorización para que se suscriba er convenio de coraboración entre er centro
e prevención socíai del Estaco De ialisco y el Municìpio de Villa corona, Jalisco.

anterior para dar cumplìmiento a fo dispuesío en el artículo 21 delaConsr.itución
ítica de los Esfados Unicios i\''ìexicanos, los artículos 1 y 17 de la Ley General de

revención social de la Violencia y ia Deiincuencia, a¡-ticulo 1t de la Ley del sistema
seguridad Pública para eì Esiado cie Jaiìsco, artícuio 1, 3, 4 fraccion lv. 13 ,14,

la Ley de Prevencìór': Social cle la V,ËoLeriêie ga}æ&eltÈEAé¡ftiþr1þfentro, C.p.4s73a
Tels.38? 690 329A | 38 6903297 Í 3A7 çSA OAß I saz 690 33 O.:
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secretario cìer A,yun'ianrje¡to Fai:lo Lo¡:e;: riiicrelo: Les p,:cJii-ia e ios Íniegrantes
de esie Pleno, quien esi€ a Íavcri'cÐi ;:urio )( declnio ier orcien der día, ro
nranifieste levaniando su mâno.

Leî Pres que punto nútiiero rden del d
ap poi 'l 1 votos a f¿vor

Presidente lng. Armando sención Guzmán: pasemos ar punto numero x[
decímo prirnero, poi'ro que re pediría secietai-io cier Ayuntamrento de rectura y
someta a consideración del pleno dicho punto

secretario del Ayuntamienfo pabro López Moreno: con gusto presidente;

'- Autorización para ra suscrípción cier "convenio Marco De coordinación

mo clci o

!J- ! L,t] 'V{+ i¡-.

colaboración Para Ër rmpurso En La rmprementación De Mecanismos D

v

corrupción" con ia contrciaría Del Esiado cie Jalisco. y la o{ra parte el Municipio
villa corona, representadc por presidente, ing. A¡^mando sención Guzmán.

Índico Municipar, Lic. Fer¡anio Darel GuarciarJo Gonzárez, secretario Generai
rLic. Pablo López Moreno y ei iìepreseniarte Dei órgano fnterno De Control

'',Municipal, L. C.P. Daniei Pareder; Valle

bio Lópeu isoreno; Les pecliria a Ios íntegrantes

cÌeì punio Xl ciécimo prinlero ciei orclen del día,

P ente nto Xi del dei

Ven u:'.ianc Carranza No. Z/r, Colonia Cenirô, C.P.4S73O
Tels. 387 egO ¡Z gA 

1 Sfi 69A 32 s7 / 3A7 69û û8 ?5 / 58? 59O 33 Or
r "wrø.vì I laco rona.g ob. mx

idente lng. Armando sención Guzrnån: una vez aprobado el punto xl decimo
mero del orden del dia, pasemos al ¡runto número xll décimo segundo, por lo

le pediría secretario del AyuntamÌento, de lectura, y también haga pasar a la
c-P. Julia Virgen ojeda Encargada cie la Hacienda illunicipal a que rinda el

correspondiente

W W W
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xil - Apr-obacìon ce ios !ìesic:i iei:1,.'-a,ics ir,i- la f¡1ç¿¡nac.jã ie Hacienda Mu¡ricioaf
del ¡¡es cìe irrarzo y a,uii c,e, Zi,i.li:

&\.þ1*--Èç

Jfr-

Intervenc ión por par'ie ae ia i- icen cíai¡ Julla Vi;'qe n tieda
l\:h.i

secretario der Ayuntarniento Fabio Ló¡:ez tuioreno: Les pediria a ros integrantes
de este Pleno, quien este a favc¡- del punto Xll décimo segundo del orden del día,
Io manifieste JevaniancJo su ínano.

irno g

día se aprobó. por 1.1 votos, e fevor.

Presidente rng. ,{rmando sención Guzmán: una vez aprobado er punto Xil
écimo segundo del orden del clía, pasernos ai punto número Xlll décimo tercero,
r Io que ie pediria Secret¿rric cJel Ayuniamiento de iectura ponga a consideración

el pleno dicho punio

'secretarlo der Åyuntamiento F¿bio López rtoreno: con gusto presidente:

Ill'- se pone a consideració;: der,pie¡ro de este H. AyuntamÍento manifiesten su
to a favor o en contra ia iniciativa de Decieio que reforrra los artícuros 1s, 35 y
de la constitución porítica crer lstado ce .Jarisco. por parte der congreso del

o de Jalisco.

cretario del Ayuntamiento Fabio López fuioreno: hacerres er comentario que
e reformo ia constitución y et congreso soíicjto modificar los aÉículos sobre el tema
el pacto fiscal que existe y que este es prímer paso ta reforma de estos art[curos y

este decreto

gidor Juan Pablo Barajas Gutié¡.rez: ¿en qué se reformo?

Darel Guardado Gonzares: Es un anáiisis para cieterminar y hacer como un
po salida para que algunos impuestos no se valian a Ìa federación queden adentro
el estado y esta es como ia facurtao para eí estado y queden dentro der marco legal
el estado de Jalisco VenustÌano Carranza No, 21+. Colon ia Centro, C.P.4573A

Tels. 38? 690 32 98 / 3eì 69A 3297 / 3A7 690 08 75 / 387 690 33 Ot
lr,rn¡¡¡.vi I la coto n a.g ob_n-tx
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cie I or en ciel
as€a

Presidente rng. Armando se;rción Guznrán: pasemos aí punto número XIV
décimo cuarto. por rc que re peciria s-^ci.ctario dei Ayuniamìento de iectura y ponga
a consideració¡r dei pieno cl.ct:o curio.

secretario del Ayuntanriento pabro López ivroreno: con gusto presidente;

XlV.- Asuntos GeneraJes.

seeretario del Ayuntamiento Fablo López Moreno; secjo aí uso de la voz al
Presiciente lng. Armando Sención Guzmán.

residente lng. Armanclo Sención Guzmán

Funto numero 01 c'e Asuntos Generaìes: pongo a consideracjón de este pleno la
cont;'ato y af mismo tiempo ei pago del

perador del EULLDOZER, el contrato se

n, el apartamenio está en ia Deiegación

ión y aprobación para realizar el

ento en el cuaJ eslá vivîendo el O

en el Señor Cruz Guznrán Vir-ge

', :de Juan Gil preciado, tenemos pendiente el pago descje ei mes de diciembre a la

, ::,., ;;,,;,iÍecha' Ja renta es de $1,500.00.

, .: ,:: ; i .;.;;; ;,,, ,'

mer paEo: viernes 3 de junio por ra cantidad de $1,500.0û, y cubríríamos Ia
nsualidad de diciembre.

undo pago: en la semana crer 6 ar 1c de ;unio por ra cantidad de $3,000.00 q,,e
estaría cubriendo las mensuaricrades de ros meses de enero y febrero.

ercer pago: er día 15 de junio por Ìa cantídad de 93,000.00 y cubrirÍamos er mes
marzo y abril

pago: eÌ dta 22 dejunio y estariai-nos pagando el mes de mayo y junio
renta del departamento aún no sabemos cuántos meses más vamos a pagarla
que la máquina ya deberia de haberse retirado, pero conseguimos que nos la
staran más tiempo y vamos a provechar esa situación, en el momento en que se

rmine el trabajo de ra máqurna se ros haremos saber y de iguar forma se res

I

't
ß

r1.
\å,

t\
,'

1

Venustíano Carranza No.24, Coioniå Centrc, C.2.4S73O
Tels. 387 690 32 98 / 38,l 690 32s7 I 3A7 6gt AA 7s I 3A7 6sO 33 0.1
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secretarìo cieì .&yuntaii;ie:rio,ra¡jo Ló;:ez iio;-eiio: i_el; irecrria r,' ros integrantes
de esíe Pleno, c;i',ìerr esie ¡;¡iv¡i.ccì :;¡:io üi i;no iic.Ásu;rins Gener¿ies. fo
maii iiiesie ievaniar¡cio si.i nìa r;i.r.

reside u irio aìes
1'1 votos, a ?avai

Presidente f ng. Armanao sención G¡..,¡zi;lán: punio núniero û2 de Asuntos
Generaies: con fundamenro Ariícuro 1g cie ìa -ey De proiección conservación y
Fomento De Arborado y Á:'eas Vercres uri¡anas Der EsÍado De Jarisco y sus
MunicipÍos, ei Articuro 84 y gs cler Regramento ie Aseo pirbiico para ei Munici pio de
Villa Corona, Jalisco y en eì Tituio 5 quinio, punto sexto de la Norma f^¿^!-l

LòIdtdI

Ambientar NAE-SEMADES-'''1 i2003, asi iambién er er ciiciamen de rìesgo emiiido
or el director de protección Clvjl y Bomberos clel ir,4unicìpic cie Viila Coron

dictamen técnico por parte de ia Jri'lAL,co*AFoR y er Arq. oscar Gómez de la
Vega Director operatìvo de cANcpEA, ccìnciclen clue er árbor ubÍcacio en Ia praza
principal de esta cabecera municipai representa irn rresgo inrportanfe, como

,?
.$\
\.r.'

d, ,-"1 It/\ - ri(.ì.¿r

IJdt ö
personas y su bienes. que es por eso ei oía 1 zr c)e rnaya de esie año, se integró
consejo de Decisión cjei cestino finai de este árbci, ccmo técnica y juridicamente

fundamentada dici ,a crecisrón, poì-que, ra i-ey rcs cbriEa a tomar acciones
ndientes a aiender esie'iesi;c iate¡¡e par.; ie pobiación que circuia pcr esra área

por ello, que pongo a ccnsideració¡ cie es.ie H. picnc ie Ayuntanriento su
probación par:a ei der¡'ibc de este i¡rbci. pcr io que le pedÍría ai Secretarìo del

ntam¡ento que ponga a consideración de esie pieno este punio 02 de Asuntos
nerales,

gidore Rene Ruelas triega: \'o ies quiero conrenia¡ que rr; voto va a ser en
ntra ya que encueniro creo c, ei ái-bor es nîuy ¡nîpoitante para er munlcipro en Ia
ministración pasada io que se hizo fue cortarre aìgunas ramas para quitarie
so y ahora mi propuesta es ponerle uno soportes para que no se esié

Yo considero este tema como ra eutanasia porque para mí er árbor es
ser vivo con un 30% de vicìa porque es un símboio para ei municipio

gidor Juan Pabto Barajas Gutiérrez: en io personar yo voy a votar en contra,
represento al partido verde ecologisia y para mi este es patrimonio de villa

es ícono de la plaza principal y para rrri ro que se esta intentando hacer es
micidio ya que esián aieniando conira er eccsistema, cre acuerdo a la Ley del

do de Jalisco ar'riculo 15 fraccìón 5 dice cue ieneìñrçbÞ,fl{tÂlþfpfzg¡{.8.qq.i€deniJ4entro.

res'sraciðFilb¿BJ8?8tå'g?",áêTp'å8i=#åÃ:å.åÃft?å#åfr i"i::å::.1¡:Jl
c_P_45730

leza, fracción 5 díce

W
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-V i¡'ì a(-,.iìSOi\,,.,-jl:i.,.' it ;:;- .;:ì1, ¡ ì-t,r,ot-ì,¿i. ;-j-ì¿,:4i,..;;r;.:.,.;,a C¡:tsltir-taiOiì pOiiitCA
r\r'ìexÍcana iocla p-^rslii;': ii€:i,tc cle¡r,:citc ¿; .;i-: ¡¡eiji¡; anii_rienic sano por su.Jesarrolio
y biencsÍer. ei isìai.3::ri:r;i;z;,'a e, i-espeio e esie dereciio. ei ciaño y cleier-ioro
amcienL::: gert'a';.1 :es:a:.. :;.. ,'..; . .,: ¿ t. ;,-: :(. ^ì;.iì.)ÇUC r:n rérminos o;spuestos
por la Ley ahor-a si nos venìcs . ia Ley Ambie.iai nos iíce en ìa secciór octava ie
las nreciid'as de pi-otecciór eir áreas ¡ailrares, ra sec¡-eiarìa de ros gobíernos

' municÌpafes esiableceran mecliclas cÌe prctección cie las áreas naturales de manera
que se aseguren de ;a preservación, restauración ce los ecosistemas especialmente
los mas representativos .v acuerios que se encueniren sujetos a procesos de
deterioros o iegracJación par¿ ;c cuaf sc poiran apoyar para personas físicas o
moraies publicas o prívadas dedicadas a ia pronroció¡r ce los recursos naturafes. En
mi punto de vista yo sientc que si ya se hizo un clictamen por parte de ra JrMAL yo
hable con mi criputacro íocar 5, con ei presidenre cje par-(ido para que venga a hacer
un dictamen ajeno a eiics, ¿li¡c'a otra cosa La parota iiene vida y es argo
representativo es paii^in.ionic c'e aqui;, si Cicen ño que la raizde un lado ya esta

, bueno yo voy y re atiencc eso. qire iiene unas ramas secas bueno se las
mos, que si tíene iodo er peso ca:'gaic hacía ei otro iacÍo re ponemos ,no, 4

para quetomai'nrecjìdas ian di-ásticas de cortarra toda, se han
da por darie un n:anienii'-rie¡io, ie darre una poda, de quitarre peso para

que no caiga, se han preocr-rpadc por ponerie un sjstema de r-Ìego un sisfema de
, se han preocupado pcr;urligai-ia poi atacai" io que le esta causando ese

ño, nadie se a preocupac'o sìei'npre nos vanîcs poi- Io Íácir que es tumbarra. Eso
iyo no esioy de acue¡-do, er ciro iía yo ie pregunie ai Direcio de Ecorogía

t

$i
\Þ

t

v
Desarrollo Rurar estaba poda,rdo iinas rar¡as ciei á¡ooi de ra india, re come nto
irector buenos días re va a balar peso ai ári;or para evìiar argún riesgo d¡jo no se

echa Ia gente encima. ¡r ie digo no, se ie va a echar ra gente encima cuando
ndo quieran tur¡bar La paroia me cricen tiene sus cìcio tiene mas de 120 años

dio io que tenia que oer. eslé bien si :siec v;erre conrnigo como medico y v¡ene
n cangrena en er pie entonceri usteci se va a i¡.a una sora opinión que Ie drga que
lo vamos a rnochar, y si ya ra cangrena ia trae en ra rooiila y ya no hay otra opción

ueno pues que se fe moche arribila pero quien soy ya para decirle deja te mato de
a vez. Es lo mismo estamos atentando conira en ecosistema yo los invito a que

y en vez de gaslar en tumbai'ia gastar en darle su mantenimiento, ese
mi punto de vista y yo estoy totalmente en contra y con todo respeto a fas

dades que competen y cue estanios aquía ras autoridacles que invorucraron,
las autoridades cie ia iglesia, a ias auto;.iciades de la unÌversidad, a lo mejor eran

n valorapreciativo ya que ciescje cîico yo Ia nìraba y no soio yo s! no generaciones

\

,'æ./

que relajaran un pocc el iema y a la ciudadanía pero yo en ¡o personal tengo

generaciones, también el soporte que ctice 
"t UFS,I!çig*%Fr.uJL"r"EQ"gl,V.þ,ts8å tnn.r., C.P.4573O
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Regiciora Luz Guiiiei;ztu^,a t;:cri.o¿a
inforn'aran c,je ese iema ya c¡ijij ir(1,ìoiics

ayei nle con¡e¡..to yo esiarí¿ tltiiir¡enk: en

es a favor o cn coni-a porc¡? ,?sc3¡:lzc';
y que también se le ionie parecei- a ¡a ciu
para algunos.

,3a;-ragén: A nri rrre çjusiajría c.;ue nos
ic desconocemas si no es porque pablo

bl¿i¡co ya Çije nú iluedo c'ecidir si mi voto
tccc ic cÌ-le se a cicho en otros conse.JcS,

c'adania ya que es algo muy signifÌcatirro

Regidor Juan Pabio Bai'ajas üutiérrez: y no solo La parota si no iambién el árboi
de la lndìa que se Ie integre su s;siema de rìego, no sé si se percataron que unos
niños en diciembre re aveniaron juegos pi;otécnicos, prendieron er ãrbor por unos
orÍficios que tiene y bueno iiay guû ior¡er nreiidas ca¡-res su tratamiento

.4

\si
Þ\g

su sistema de ríego porque ia i,'erdad nacrie se a preocupado por venirros a regar,
ese es mi punto de vìsta con tocjo resoeto para iodos ustedes.

Regidor José Luis Gonzaiez Ahu¡nacra: Esta es una decÍsión muy difícir para nri
e no soro es un íconc pa;'a viiia corona si no para tooo er Municipio y es un
muy dificil que conileva mucho riesgo para ra ciudaiania y que todos nos

: . ,,, , 
cemos cuenia que nuestras ciecisiones pueclen reneí consecuencias a futuro y que
la decisiones que cada uno cje nosotros tome no se desiinde de nosotros en un
rfuturo, ar iguar se podria trabajar para ver sÌ cuídando er árboi puede mejorar o en

',1, 
'ReEidor Juan Pabio sarajas Gutiérrez: ios rÍesgos están latentes con la a¡tura
que tiene ahorita, cjaries su iratamíento, su podada, hace dos meses cuando

, . ,,,.tomaron la foto las personas qire no son ie aquiy no iienen er conocimiento de que
, ,,cel 15 d

ponerles

t

,uf-- Venustieno Catranza No.21+, Ccicnia Centto, C.p_4S7jO
''{p Tets.3876903298/38t 6so329,7 13a7690087s138769û33O1J_, rnww.r.,illacorona.gob.mx
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e mayo en aderanie esia en su máximo esprencioi- der foilaje y cuando re
las fotos estaba totaimente seca, pero véanla ahorita y en noviembre
a aventar la ílor yo nada mas les picìo que refìexionen.ieza

ecretario del Ayuntamíento pablo López Moreno: ayer les comentaba Rene te
che una llamaciita pablo no puciirnos cci¡rcirjjr que efa pai.a tocar estos temas,
horita con lo que conienias ace¡"ca de ia fror, er oìóroga y agrónomo que están

iendo estos temas haora que de echo La parota que está en la praza tiene dos
s sin echar flor nl semilia, codenros observar La parota que esiá en el atrio del

templo ya esta aventando semiria y es uì')a reaiídad que ia de ia prazaestá enrerma,

W
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esi;i ¡t-rue t;.o y cso ic i.-í e;al ;ea, t...;f,¡:r (:i.t ir.-,i,ìt.ì ;ri.t:.,,,:,;:,; ,.ji.ia eeatìSiaji. i-to ,it i,f lltj
yo. sc ir;zo ui_r ariáiiSìs tJe !cn;e cxpeiì¿i eiì !:r:lio:-t te:räS r¡ su resi_rttaclo es que ia
Parota ì.icnc que sei- Co;.i¿:¿i ,)t.-:,a::it:.: j.ii. q;-.Ë;.,Ð¡e3,?nia Ln !.tesgo p¿lra.a
genie' y m€ va a iìscuipai- ìe'a :iêia r:i: r-;:r¿ pi; i'aìc1rã v¿¡rg nr¿s q.rJe iocas;as pa¡^ctas

rfil:c
.. ¿; i:ai)

quc tenEamos en el ¡unl; lio, --;ti..-,rìc.=3 cLt. i s .-,c,u; ,¡reirn;emcs pues
a ia sociedad, que vanros ?i-tèCþ: cuai es jìJesiio p;c)/ecio, iodo tiene un

proteger

proceso
en la vida esto para nosoii'os es un r:escic )r paia mi ia socieciad es rnas ím pot1ant e,

.una vjda para nr¡ es rnas importairte pero a: íinaj usiecjes deciden hacemos ro que
ustedes consicieren, aqui esiá puesto a ccnsideración de ustedes nada mas que
acudÍremos porfavorcon un ¡roiario donde cacra uno de ustedes que este en co nira

. se hará responsable y nosotíos ncs deslinclamos cle re sponsabíridades, que ai fÌnal
ve voy a deslindar porque yo so¡i una peisona integra y siempre voy a estar

ndiente de ra socíedad, no me voy azarar nunca, yo nada mas estoy exponiendo
las cosas como son aqui están tocos ros estudios, no es una decisión que tome yo
ayer ya lo dice el Regidor Rene descre ia aclministración pasada ya tenían estos

y mientras más tiempo pasa más ciece en problema

Ídor Juan Fabro Earajas Gutié¡-rez: Usied ciice que para evÍtar una mueñe
bueno hablando de mueftes, vinimos a trabajar, vini,rros a construir yo metí

I
Y

^H

L1

una
níciativa descie el 27 de octubre cieì iraslado gratuito a peisonas con insuficiencja

nal, con cáncer, que van ei ¡eleió¡, )1â lc apì-obaron pcro es fecha que aun no
niran un chofer, que ia Ircencia esia .¿,iayo la pago, que si son 7,000 yo los
usteC dice que preservar- la vi.Ja, rnurió ur.l nrño ce,j 7 anos porque no tenia

,, :,.,los recurso' suficientes para poíerse hacci" sus hemcdiá[sis fue al ayuntanrÍento a
yo y no se Ie brincio, en un ¡ies ai no nacerse sus hemodiárisis se mui-ió

te ing' Armando sención Guzmán: Ustecj es parte der ayuntamiento
porque al parecei- ncs echa la cuipa a nûsotros i, tambíén usted ouecje

acer el propósito de ayudar

dor Juan Pablo Barajas Gutiérrez: r\o yo io único que estoy haciendo es
moviendo para que se ejecute

idente lng. Armando sencrón Guz¡nán: usTec' ciice yc lo pago, pero nunca a
una propuesta de cjeci¡. yo pago ei chofer

or Juan Pablo Ðarajas Gutiérrez: Ei clrofer no la licencia
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'i:r_iO lO ì-.i;C¡:C Clr-re Sea en Je¡^refiCiC
cìei nrunicipio y esa es î.ìi ;i nc,ilir y r-:,i ,irrcai y .o ìiìe Ersia¡-ra que siçu¡eramos en
esios'Jebates, i;steies cecice¡r ;.êc€¡-;cs e¡i.o i,ai.¡ios con un noiario. yo soy tar y
ffe haEc resi¡orisabìe ir acr€jeiitj. así dc íac;: es jiiescrvaf vicias, que vamos a hacer
que tenenios de planes 7a io î,ai-:ia irciro Re¡e. nosoir-os ya i-labiamos buscado ei
elemenio que ìo slrpia de una aiiuia que a Ìo nrejor ya son 3 meiros. ya paravenir a
plantarlo, ¿que varnos a ir¿cer cor'¡ ia n¿,Je;a? porque también empiezan a
comentar cosas vamos a iievai uìì i,0[aria que de fe iei volunren y vamos a hacer
las mesas que requerinros aq';i y ctras cosas cÌonde aparezca como e[ símboio y
donde siga como el símboio per-o ustedes oeciiirán

Regidora Luz Angerica turorares RuÃ¡io: Ese es un tema que a mí me interesaba
saber si se iba a planiar algc ahi, un ejerrpiai. nuevc.

Fresidente lng. Armando seiició¡r Guz¡¡-rån: si. si por si_rpuesto nada más que
emos que sanear todo io que ya tiene ahÍ cle baclerÌas de todo lo dañino. van a
ir expertos si asÍ ro deciden se sanea, se supre o se canri:ia a ra tierra adecuada

n

t?
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P

vuelve a plantar otra paroia ahí y acJerante, esa es nuestra intensión y nuestro
-i\

promiso. No sé si gusien que co,"neì.lte lo cje ras radiogi.afías los análisis ver las

clor..luan Pablo Barajas Gutiér¡-e¡: ¿Consultar-on a iocÌa la gente?

idora Luz Guiilermîna Menclora Bar;-agán: poi-que no se hace argo
nformativo para que se notìfique a la cíudacjania

residente lng. Armancio sención Guzrnán: ya io iricimos y tenemos mucho
haciéncjoio repartimos voìanies, er señor cura después que revìsto esto

de acuerdo y io comento e¡r un vicieo. ei directorde la prepa.

gidora Luz Guillermina Me¡rc.lo¿a Barragán: yo si mire el video.

residente lng. Armando sención Guzrnán: consìdero que hemos hecho lo
decuado y si después de eso ustedes deciden es su opinión

dora Luz GuiiÍermine Menc.loza Barragáil: Lo que pasa es que no todas ias
s especialmente ios mayores nc iíenen l:acebook y es donde dieron a
el tema por lo que ¡nL¡clros desconocen hay que citar en la plaza o en el

olosio incluso perifoneai e infcrnrar a la c;udaaa{ìig¡"ÊgrrjÀ*.g[,ß.
f4, &h'{ãt"n ú r:. c.p. 4s7 3a
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PresÍciente Ir:g. Ai'mancìû sûiìc;Ðn Guzs.'a;r: En ìa: págira ciiciai ya ìrere Ìiempo
¿lp¿;r-¿iciencjc eriionces ce ai¡í se JJeie iiìícrÌl_jai.

fiegidora Lu¿ Guilierrnìi-,¿ i;,,,je ;triora Êai-iaç::;-r: Si, sl ;ro iu- vì ¡ei-o a io que qutero
lìegar es qL1û nc tocjos lo puclierc;i ha¡ei observacio.

Regidor..luan pabro Barajas Guti¡5rrez: Una cosa es qi.ie se ies iniorme v otra
cosa es que les pregunten si está¡ de acuercío o no.

ReEídora María cier R.osario Macier iime¡.re¿: pe¡-o r¡uestra obiigación como
ciudadanos tambien es informarnos si es un tema que nos interesa o incruso si no
estás de acuerdo y demuestras inconformidad hacer ìlegar un oficio dicìéndoìo pero
no ha llegado ninguna peticiórr entonces tampoco vamos a conocer sus
necesidades si no nos ras hacen ilegar" porque tampoco somos adivinos, entonces
estaría bÌen que si no están cie acuerdo nos hagan ìregar de manera oficiar su
opinión, yo también estoy confundìcia Ge decÍr si o decir no para que se pueda ilevar
a cabo esto, y claro que se ha intentado rescatarse a fumiEado, se han cortado las

mas secas, se ha iratado porque el io sabe

muchos años aquí el riesgo de

ue buscar la soiución.

Moreno; En función de los

. es su obligación, ia Ley a la
:admìnistración la obliga a saívaguardar ia iniegridac cje las pefsonas y sus bienes.

ntaba eÍ regÌcìor Pablo que es repi'esenta¡rie ciei partido verde con ra única
nalidad cie obtener votcs, ya que sÍ iuera así ahorita fuera ar tren Maya a

alvaguardar el tema de ios árbores, entonces aquí ra regisración vigente nos dice

ir

'I

llh
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L1-*jcv/,

o que es el dictamen de esia iegisiación y con la que se fundamentan las cjecisiones
s la Ley de protección, consenvación y fomento de arboiado en áreas urbanas del

de Jalisco y sus Municipios en su ar,tículo 1g clice: il derribo cie árboles y
almas, sean de responsabìliciaci pública o privada, sólo procederá si no se puede

lizar un trasplante, y oÇurra aiguno de los siguientes supuestos:

Concluya su periodo de vic'a

l- sea riesgoso y no pueda ser sorventacro con una poda, rimpíeza o irasprante;

l. Por el grosor o iocaiizacìón de su fuste, obstacuijce vialidades o ei acceso a

Venusljano Carranza No. 24. Co:orì ia Centro,
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i:'r i.,,rj ¡.,¡:¡,,','_,¡,, iììirl/ aií) Cr:¡C¿ CClt lA
pobiación. sii periodo cic vÌ¿¿i ír:l'cxii,.raiic iis úe si ar.ros segun expc.tos. )/qLie esie
árbol iiene ya m¿-s rc i2a aiir-rs cc¡rvi''ri,oriu ei: i-rr cer-ii¡ü pob acroi-rai como io os ia
plaza principai. ia inìenc;,rl pri;.c:l;ai es saiv¡¡;¡¿,1¡,:jai ia i¡rieci;cacl Ce ias ilersonas.
En el cictanren reaÌizaio por ia ctl^iAi:cR coirde dicc c,"re su rusie esia seco y
muelto en más deiTao/¡ y cuc ún;ca;irenie un.3û% a¡rcxiiiracû se encuentra con
vida- También es una cuesiiún ie responsabiiidac sociai, poiíiica y acimínistraÌiva.
yo se que existen muchas dudas cje ra decisión y que esto oebe cre se' un prôces'
tanatológico, ya que ustedes habitantes cje ra cabecera munìcipar han crecicjo y
convivido con er árbor y re tìenen un aprec:o, ro nisnio que pasa con un famiriar que
se enferma y empìeza a conciuir su perìodo de vida. Aquí es aceptar que er árbol
este enfermo y que va a iermina¡'su periocio cie vida. según expertos íos arboles no
sienten doior, que en er punto en er que este árboi, su saiud, seria muy agresivo
hacer podas, inclusive ponerle un soporie, ya que. por"la c]Ínámica de los materiaies,
la madera del árbor esta podrida y ro que signiiica que ese materiar es esponjoso, ar
ponerle un soporte de un maieriai mas du¡o, corr ei cesprazamiento que esta

niendo el material más débii ve a cecier. Esas son las razones técnicas y jurídicas fi.
ue nos deternrinan a dicha decÍsión. Aciai-ar, qi.re ningún objeio, árbol o demás esta

encjma de la vida cJe cualquier persona, hagamos cc¡ciencia, es una cuestÌón
principios y varores; y que ninguno ie ros que esiairos en ia mesa podemos
niizar la seguridad cJe las pcrsonas

dor José l-uis Gonzárez Åhunra*a; seria importante poner urra maila
dedordel árbol y no es¡lerar que caiga soic veriai. crover un acc¡dente

gidora María der Rosario I;iacier ..ii¡nénez: De hecho, ias personas se sientan
del árbol

cretario del Ayuntamíento pablo López l/ioreno: La Direccìón de protección
ivil y Bomberos acordonó er á¡'ea en ;'epetidas ocasìones y ra gerrte ro quita

del Ayuntamiento Pal¡to López lVioreno: Les pediría a los integrantes
este Pleno, quien este a favor der punto 02 dos cre Asuntos Generares, lo
ifieste levantando su mano

de asu eneral

con dos
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p¿ìra <,'i (.)r-'rvC;: ¡ t.:.r-r.,:--ì,;ì¡ì{li) alr\rV;ä;C Jl Cr'ìr-;ì,Ciî/,,ClCN!,
coLABûR.Ác;ûi! y \''rN,r,,:. r,i,r ,,ts;,ri-cici{r.L con r¿ cor'ísión Esiatai cie
Dereciros Hunianos ,j;'is:r; ''üi. -:s9i,iâlj¿ ,;;r ei [)ocici- En De¡echo Aifonso
l-jer¡áncez Ea;rór¡ y a si-: \ie): ì,aìi r¿riiir cr.ì ûsìiì ii. A;rrnrairiento De viiìa corona,
Acn"inisi¡acio, ?t2'¡-?{ r; ¿¿,'-,,t:'.1¿i,¿, i-rc,. e. p:.¡s;ccnic iviunicipai ir,l¡. Ai.nanco
Senclón Guemán y poi eÌ Sir:l:cc Ljc. ieinan,lc Darel Guar<Jacjo Gonzále¿.

Dicho Io anterior le pecirÍa ar presicie¡rie rn¡7. Arnrando sención Guzrnán someta a
votacjón dicho purrto ce asunros generaÌes.

Presidente rng. Armando se *c:ó¡ Çuz¡nán.. Les pecììría a ics integrantes de este
Pleno, quien este a fa,¿or clel pur:ic û3 dos c.ie Åsuntos Generales. lo manifieste
leyantando su manc.
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o unto n u

L4-j tgidor Juan Pabro Barajas Gutiér¡-ez: yo traigc otro punio que es er sarario de
s trabajadores der aseo púbiìco, ,va que se eiros se acercaron a mÍ por ra confianza

que no tìenen un suerio cligno para scbievivii-, trenen grandes necesidades v
a mas deciries que eiios cstán iraoajando sin las hei-ramientas necesarias

,r",r.':Somos incon scientes por clue 'iiranros ra basu.a en todos ros rados, soricitarres un
eldo digno para ellos

residente Ing. Arrnando senció¡r Gur¡rrán: r.rt_ry bien ie darnos seguÍmienio a
tema y lo comentamos, ciecìries cue exíste un tacr-iiaco;- de sararios y ro vamos

revisar. Gracias

residente lng. Armando sención Guzn:án: Viendo que no hay más Asuntos
enerales que tratar re pediría ai secreiario del Ayuniamiento de lectura ar punto

décimo quinto del orden del cía

cretario del Ayuntamiento pablo z-opez Moreno: claro que sl presidente

.- Clausura de ia Novena Sesión Oriinaria

l?^

i.-y'
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7 re:> iiie liis in .-r:rS aür'¿ij¿Zùc Sd eSiSiítl-tCie y
tii-sür¡sicìon a esla Nc.!,€rji; SiÌitra.i il;-cin¡i;-r¿ ie i;..ur:la;:ríe¡io. por Ìo que sienc.lo ias
l2.i3 iroias cûn t¡'ûcË nìii:iilr:t :.,..:, t-:ta:.,2 r:<,:,L¡n:a *: iÌi2l. c.ìoy pot írnalizacia esia
sesìÖn C-^ p;tiìo, aEiaae¿cc s:J jj¡:ì-itcìiteí);ó¡ )/ acÍìs.íìieiios eii esia ses¡on. que
cjoncle i-'ngo ia segui;cìacJ que tcaos 'y' cac¿ u,ìo eú iìirsoiros estamos coniuiltådos
para beneficio y sa;vaELlarcai a ios habitarries ie esie nrunicip!o.

? blo ópez lvÌoreno

taria del Ayu tltam¡ento.

Ad mi¡t i sÍracion 20 2 1 -2024
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Regidora Luz Angélica lr¡îs¡-aies

R.ubio.

îiraO'oos

Castañeda

Regidora

/.-'!,- ¿ì / l: ,Íì
L'\ -.-j (a-1",\(:U-.. (

Re$o o ra nci iìãË*'ñrn e z

Rodríguez.

ñ.egicior José Luis González

v.nuråB8B"9Ëß:a ¡¡c. z+, coron¡a

.þr.t€----="
Regidor Benito Franco Serrano

Síndico Fer¡ra¡rdo Darel Guarclado

GonzâIez.
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Regidora l-uz Guiltrermina IVienc.loza

Barragán.

Regidor Juan Fablo Barajas

Gutiérrez.

Regidora María det Rosario Maciel

Jiménez.

a"ATEI'¡TAMENTE:
02 dos de junio del 2024

ViÌla Corona, Jalisca.

lng. Armando Sencíón Gu

Presidente Municipal de Vila Ccrona, Jalisco

Administracian 202I -201 4.
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